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質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 複合施設（旧西中学校）基本構想策定に向けた検討 

状況は               （３０分） 

複合施設（旧西中学校）の基本構想は今年度中に策定する予定と

しております。施設整備にあたって基本構想（素案）では、「複合

施設（旧西中学校）は、公共施設の施設機能の移転・集約するだけ

でなく、地域住民や子育て世代に求められる機能などを整備し、多

様な市民ニーズを満たす施設を目指します。」と目指す姿を示して

います。 

そして、本年３月、複合施設（旧西中学校）に係る市民意見調査

結果が公表されました。利用者である市民の声は基本構想の策定に

は非常に重要であると考えます。 

基本構想策定に向けた検討状況について、以下質問いたします。 

（１）市民意見調査結果（アンケート）内容について 

（２）市民意見調査結果（市民意見交換会）内容について 

（３）市民意見調査結果（ヒアリング）内容について 

（４）子育て世代からの意見について 

（５）高齢者からの意見について 

（６）市民意見調査結果から反映すべき点は 

 

２ 一本松駅南口改札開設に向けた取組状況は（１０分） 

昨年１２月に一本松駅南側の駐輪場が整備され利用者数も増し

てきています。一方、駅東側の狭い踏切を渡る歩行者と自動車との

接触事故も危惧されます。市民の安全・利便性の向上を確保するた

めにも駅南口改札の開設が早期に必要であると考えます。 

一本松駅南口改札開設に向けたに取組状況について質問いたし

ます。 

（１）東武鉄道株式会社との折衝状況について 

（２）今後の対策について 
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